

SAINTE-GENEVIÈVE / VŒUX

Un projet de cantine à plus d'1,5 millions d'euros



Le 1er adjoint Daniel Vereecke s'est chargé de la présentation des vœux en l'absence de la maire Jacqueline Vanbersel (Crédit : Eric Maurieras)

Lors de la traditionnelle cérémonie de vœux, ce n'est pas la maire de la commune Jacqueline Vanbersel qui s'est adressée à ses administrés, mais son 1er adjoint Daniel Vereecke. «*Je tiens à vous rassurer, notre maire va bien*» dit celui qui assure l'intérim, «*suite à son opération de la hanche au début du mois, elle est en maison de convalescence pour encore quelques jours.*»

Une fois les nouvelles données sur l'état de santé de Jacqueline Vanbersel, le 1er adjoint revient sur les différents projets réalisés par Sainte-Geneviève lors de l'année écoulée. Comme chaque habitant et automobiliste des communes voisines ont pu le remarquer, la RD 1001 qui traverse le village a été entièrement refaite durant l'été dernier. La remise aux normes du quartier du Blanc Mont qui voit depuis début avril les tra-

vaux de l'assainissement s'éterniser, devrait se terminer au plus tard au début du mois de mars. Quant aux trois autres secteurs : Le hameau de la Fusée, la rue du 11 novembre et La Croix, le marché de la remise aux normes a été signé en 2017 pour un montant de 4,5 millions d'euros. Ces tâches devraient débiter une fois ceux du secteur du Blanc Mont terminées.

LA PROJET DE CANTINE EN AUTOFINANCEMENT ?

Avec une population venant de dépasser le seuil des 3 000 habitants, la commune a dû en quatre ans ouvrir cinq nouvelles classes (trois élémentaires et deux maternelles) et peut-être une nouvelle ouverture d'une classe élémentaire pour la prochaine rentrée scolaire. L'augmentation du nombre d'élève au sein du village, fait que la cantine actuelle est devenue trop petite

pour pouvoir accueillir dans les meilleures conditions tous les enfants. Un projet d'une nouvelle cantine est donc à l'étude depuis plusieurs semaines.

«*Si le conseil départemental suit Sainte-Geneviève dans cette réalisation, la région des Hauts-de-France n'a à ce jour pas encore donné de réponse. Pour le conseiller régional Alexis Mancel, la région se trouve pieds et poings liés dans ce dossier : «Je ferai mon maximum pour défendre les projets de Sainte-Geneviève, mais pour cela ils doivent coïncider avec ceux de la région» explique-t-il, «la loi a récemment changé, dorénavant, les dossiers doivent être portés par la communauté de communes, donc pour Sainte-Geneviève la Thelloise. La nouvelle loi permet aux régions d'apporter des subventions aux communes qui ont des projets à grande échelle,*

c'est-à-dire, un projet où des communes voisines pourront en bénéficier, comme par exemple un terrain de football synthétique.»

En dépit de cette nouvelle, le 1er adjoint énumère les différents dossiers de 2018 qui pour la plupart devraient bénéficier de subventions comme la vidéoprotection, la maison médicale ou encore la salle socioculturelle.

JACQUELINE VANBERSEL OVATIONNÉE

C'est sous les acclamations de la centaine de personnes présente, que la maire Jacqueline Vanbersel fait son apparition. En pleine convalescence après son opération de la hanche, la maire de la commune à tout de même souhaité venir adresser un petit mot à ses administrés et à son équipe. «*Je vais bien, je suis en permission, j'ai simplement effectué un bilan de santé car il y a 18 ans j'ai été opérée de ma hanche. Le corps médical de la fondation Rothschild s'occupe très bien de moi. Je pense pouvoir reprendre mes fonctions d'ici fin février début mars. Ensuite je laisserai la place à qui vous savez (mention au 1er adjoint Daniel Vereecke).*»

C'est sur cette note positive de retrouver leur maire sourire aux lèvres que Daniel Vereecke conclut la cérémonie de vœux.